

今出

発行日 平成28年1月29日

発行責任者 小玉 陽彦 文書責任者 渡邊晋一郎

URL <http://www.ishikawa-j.fks.ed.jp/>



中澤君、本県入賞に貢献!



1月24日(日)、広島市で行われた都道府県駅伝大会において本県は6位入賞を果たしました。本校の中澤雄大君は2位で3区の選手にたすきをつなぎ、入賞の大きな原動力となりました。7区間の内、4つの区間を走った選手は普段石川中グラウンドで朝練、そして放課後の練習に励んでおり、身近な人達が全国の舞台上で活躍していることは非常にうれしいことです。全国トップレベルの人達の後ろ姿を見ながら、みなさんも夢の実現にがんばりましょう。

2区中澤雄大(石川中3年)は区間11位と健闘。「すごい先輩たちの力になれて良かった」とレース後、胸をなで下ろした。初の全国舞台。「強そうな選手たちばかりでアップしている時は緊張した」と落ち着かなかったという。だが1区・遠藤日向(学法石川校2年)がトップできたことで「スイッチが入った」と緊張が吹き飛び、終盤で粘りの走りにつながった。【写真、本文は福島民報1/25朝刊より】

石川町体育協会表彰が行われました!

昨日、石川町共同福祉施設において、石川町体育協会表彰式が行われ、本校から22名の生徒が表彰を受けました。これは、県大会での上位入賞や東北・全国大会出場を果たした生徒が対象となるもので、今までの地道な練習の成果が認められました。また、ハンドボール部顧問で春の全国新人ハンドボール大会に導いた小林修先生も優秀指導者賞を受賞しました。



【平成27年度石川町体育協会表彰者】

陸上・・・小林由佳 中澤雄大 南條風沙 岩崎雅樹 添田歩実 優秀指導者賞・・・小林 修 教諭
 ハンドボール男子・・・鈴木 頼 鈴木大翔 水野遥斗 ハンドボール女子・・・野本菜月 矢内優花 南條真里 塩澤珠里 蛭田理紗 矢吹茜 柳沼朱里
 柔道・・・鈴木遥己 鈴木俊哉 鈴木涼也 我妻慎也 瀬谷将城 空手・・・大野愛依 サッカー・・・大越恭汰

1年生では琴の学習が行われました!

1年生では、今週を中心に日本の伝統楽器である琴についての学習が行われました。瀬谷さんを始め外部の専門の方3名を講師に迎え、楽器そのものについてや、礼儀・マナーそして弾き方について丁寧な説明をいただきました。弾いている時の表情は真剣そのもので、授業の終わりにはきれいな音を出すことができました。



日	曜	時間割・行事等	昼	スクールバス	今後の行事等
1	月	1・2年月①②③④⑤⑥ 3年①②③④⑤水⑤ 本日より部活 17:30 終了 3年6校時...3の1理科 3の2社会 3の3数学 3の4数学 3の5数学	給食	① 16:45 ② 18:00	2/2 I期選抜試験 2/3 I期選抜試験
2	火	火①②③④⑤⑥ I期選抜試験 1日目	給食	① 16:45 ② 18:00	学石B日程入学手続き ^メ 切 2/4 日大東北一般試験
3	水	1・2年水①②③④⑤⑥ 3年①②③④⑤木② I期選抜試験(2日目) 3年6校時...3の1技術 3の2体育 3の3数学 3の4体育 3の5数学	給食	① 16:45 ② 18:00	2/5 学石C日程出願 帝京安積試験
4	木	①～⑤NRT学力検査→木⑥ 試験のため昼休みに学習会、期末に向けて1・2年部活中止	給食	① 16:45	I期選抜内定通知 2/9 1・2年期末テスト
5	金	金①②③④⑤ 期末に向けて昼休みに学習会、部活中止	給食	① 15:45 ② 17:00	2/10 1・2年期末テスト 2/12 PTA授業参観日

明日は漢字検定試験です。

※2月より部活動は17:30終了です。

2年生では生徒会総会や送る会に向けた準備開始!

2年生の各クラスでは、2月に行われる生徒会総会に向けた学級の反省や、3年生を送る会に向けた準備がスタートしました。



3年生では卒業式に向けた歌の練習開始!

3年生では、卒業式に向けていよいよ歌の練習が始まりました。式では、「大地讃頌」を歌いますが、本日は各パートに分かれて練習を行いました。さすが3年生とあって、各パートのリーダーが積極的に指示を出し、取り組んでいました。どんな歌が聴けるのか楽しみです。



6年生対象のフライデーコネクションが開催!

今年度最後のフライデーコネクションが行われました。今回の内容は英語で、ニール先生を中心に英語の先生方4名とともに、自己紹介ゲーム等を通して英語に親しみました。また、その後、石川中学校に入学予定の6年生を対象に入学説明会が行われました。

	G1	G2	G3	G4
自己紹介 Self Introduction	8	10	8	8
伝言ゲーム Telephone Game				
単語ゲーム Words Game				
合計 Total				



小学6年生のみなさん、いよいよ4月からは中学生になりますね。本日は、入学に向けて英語を楽しく学ぶと共に、中学校の生活について詳しく知ることができたと思います。今年度石川中と沢田中は統合し、新たな1ページを刻んでいます。全校生徒はそのことを意識しながら勉強や部活動に一生懸命に取り組んでいます。

来年度は、統合2年目ということになりますが石川中学校の新たな1ページを作っていくのはみなさんです。ぜひ、先輩たちが創りあげてきた良き伝統を引継いでいけるように頑張ってもらいたいと思います。みなさんの入学を心よりお待ちしております。卒業までの残された日々を大切にしてください。